

Presstext Apple Juice India

Apple Juice India ist eine Newcomerband aus Frauenfeld, bestehend aus 4 Jungs im Alter von 14 bis 19 Jahren. Die 4 Jungs sind seit anfangs 2016 zusammen unterwegs und konnten bereits bei über 30 Konzerten Erfahrungen sammeln, vom kleinen Gartenfest über Clubkonzerte bis hin zu der grossen Festivalbühne am Heavenstagefestival in Flaach. Am 22. September veröffentlichte die IndiePop/Rock Band zusammen mit Ihren Fans bei einer ausverkauften EP -Release Party ihre erste Platte mit dem Namen «Summernacht».

Durch die vielen Konzerte, einige Presseberichte und auch einen ersten Radiobeitrag konnten die noch jungen Musiker Ihre Fanbase im Laufe der Zeit um einiges vergrössern. Ihr Musikstil bewegt sich in den Bereichen Indie-Pop/Rock, oder nach eigener Aussage «echli Rockig!».

Der Name entsprang einer spontanen Idee auf dem Weg zum allerersten Konzert, «Apple Juice India» steht für die englische Version von «Monstindien», dem Spitznamen des Kantons Thurgau.

www.applejuiceindia.com